

Trump admite que compartió datos sensibles con Rusia

Nueva tormenta política en EE UU ante la sospecha de que el presidente haya entregado información secreta

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
Donald Trump desafía el temporal político desencadenado tras la revelación por *The Washington Post* de que la semana pasada compartió información confidencial sobre las actividades del grupo terrorista ISIS con el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov. Ante el estuor de los servicios de Inteligencia, el presidente de EE UU aseguró ayer que tiene “absoluto derecho” a “compartir con Rusia hechos relacionados con terrorismo y seguridad aérea” y que lo hizo “por razones humanitarias” y para que “Rusia intensifique su lucha contra el ISIS y el terrorismo”. La reunión con Lavrov se celebró el miércoles de la semana pasada. Un día antes, Trump había despedido de manera fulminante al director del FBI, James Comey, que estaba investigando si el equipo electoral del presidente se coordinó en 2016 con el Kremlin para boicotear la campaña de la candidata demócrata Hillary Clinton. **PÁGINA 3**

ADEMÁS

Los crímenes contra los ecologistas de América Latina

Los asesinatos de activistas medioambientales son más frecuentes en Latinoamérica, donde se documentaron 122 muertes en 2015 de un total de 185. **PÁGINA 11**

Corea del Norte, el principal sospechoso del ciberataque **P4**



Banderas retira un proyecto por el “trato humillante” **P25**

Las editoriales celebran la Feria del Libro de Buenos Aires **P27**

China presiona a Macri para que cumpla los pactos de Kirchner

El presidente argentino busca en Pekín limar tensiones tras haber frenado los compromisos asumidos por su predecesora

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**
Mauricio Macri se encuentra de visita oficial en China para limar tensiones con el gigante asiático tras haber frenado los compromisos asumidos con Pekín por su predecesora, Cristina Fernández de Kirchner. En el centro del conflicto están las dos centrales hidroeléctricas proyectadas en la provincia

patagónica de Santa Cruz, feudo de los Kirchner, paralizadas por la justicia a la espera del resultado de estudios de impacto medioambiental. Los acuerdos firmados por Fernández incluyen cláusulas que especifican que suspender una de las obras acarrearía la suspensión de todas las demás. De no retomarse esos acuerdos de construcción

con China están en riesgo inversiones que pueden ascender hasta 30.000 millones de dólares y que incluyen modernizar 1.600 kilómetros de vías de tren entre el norte el país y los puertos de Rosario. Como forma de presión, China ha dejado de comprar soja argentina y ha pasado a adquirirla en el vecino Brasil a un precio superior. **PÁGINA 35**



Periodistas mexicanos sostienen fotos de reporteros asesinados en una manifestación contra los crímenes ayer en Ciudad de México. / REUTERS

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



Periodistas mexicanos critican la indiferencia oficial tras el asesinato de Javier Valdez

“Es un mensaje muy cabrón, de miedo”

PABLO FERRI, **Culiacán**
“Esta es una profesión que debería ser digna y respetada, pero no lo es por los que gobiernan”, lamentaba ayer un periodista en un homenaje a Javier Valdez, el último reportero asesinado en México, el pasado lunes, considerado el gran cronista del narco en Sinaloa.

“Es un mensaje muy cabrón, de miedo”, deploró otra de las asistentes. Se trata del sexto asesinato de un informador en lo que va de año en el país, esta vez en el epicentro de la guerra que libran los hijos del Chapo Guzmán contra una facción rival por el control del cártel de Sinaloa. **PÁGINAS 8 Y 9**

EDITORIAL

Crímenes contra la prensa

PÁGINA 14